した。 広報:亀岡会長、

ありがとうござい



## 令和5年度

青年部会長インタビュ

度への意気込みについて伺いました。郎君にスローガンに込めた想いと本年会議所青年部会長に就任した亀岡健太今月の青翔では、第42代北大阪商工

ください。 り組むべきなのかを具体的にお聞かまた今後、改善に向けてどのように ように取

せ

敬=リスペクトと笑=スマイルをあげ良き成果につなげるための言霊として、大の財産です。この良き関係性を保ち、この質、量ともに充実した関係性が最います。先輩方が積み上げてくれた、います。先輩方がでは、

しかし、40周年を迎え、会員数日本 一に到達し、日本YEG三大事業の主 管を担った北大阪YEG三大事業の主 す。共とは北大阪YEG自体のことで もあり、メンバー同士のこと、少し拡 げて地域のことも指します。北大阪Y EGの地域での認知度や評価が高まれ ば、所属する私たちの信用も高まりま す。枚方市、寝屋川市、交野市の地域 が活性化されれば、私たちのビジネス 環境もよくなります。共のためになる ことが個のためにもなる、という意味 で、両得とさせて頂きました。

個と共を両得させよう」のスローあいしょう)敬意と感謝を響きあ

ょう」のスローガンこ感謝を響きあわせ、「互敬相笑(ごけい

の皆さんにも浸透していると

社の発展です。具体的にいうと、メ社の発展です。具体的にいうと、メ 出の発展です。具体的にいうと、メ とは多くの方が仰ってこらいうことは多くの方が仰ってこらが大事だ がのことと考えます。YEG活動の がのことと考えます。YEG活動の がのことと考えます。YEG活動の がのことは多くの方が仰ってこら メンバーの皆さんにも浸透している

いうことは多くの方が仰ってこられ、で、この成果をあげることが大事だとで、この成果をあげることが大事だとの立ち上げなどにつながる出会いや学のことと考えます。YEG活動の中が一同士の商取引の拡大や、新規事業

早速です

に込めた想いをお聞かせくださ

ん:北大阪YEGの良さはメン

日本YEGビジョン委員会による統計では、日本YEG加盟単会の女性会員では、日本YEG加盟単会の女性会員では、日本YEGでも約400名の中で、女性メンバーが約40名と、10%程度です。一方、令和5年度の理事には、30名中5名の女性がおられます。女性の方が、よりアクティブ率が高いともいえます。女性も活躍されている組織だということを知って頂ければ、より入会しやすくなるのではと思っています。性別だけでなく、国籍や言語、ハンディキャップなど、今後ますます多様な背景を持たれた方が、会に興味を持たれるかもしれません。その時に、相手に敬意をたれた方が、会に興味を持たれるかもしれません。その時に、相手に敬意をたれた方が、会に興味を持たれるかもしれません。その時に、相手に敬意を持って対応できるかを想定し、準備しておくことが大事ではないでしょうか。メンバーが多様になり、組織の力になると考えています。

て欲しいとい 動していける いを尊重し、

しいという想いです。ていけるコミュニティであり続け尊重し、感謝の気持ちを持って活す頂きました。メンバー同士お互て頂きました。メンバー同士お互

させて頂きました。

をお聞かせください。

「人物」とあり

「本が、具体的にどのような意味なの

「ない」とあり

か

が、北大阪YEGの現状はどうなのか、けとめ、組織の力にする」とあります別、国籍など今後さらなる多様性を受別、国籍など今後さらなる多様性を受

ん:個の得とは個人の成長、

私も出向させて頂いていた令和4年度にされているのではないでしょうか。を着た中年男性の団体だとひとくくりります。地域の人から見ると、スーツ外から見れば、非常に同質に見えたり外がら見れば、非常に同質に見えたり

非常に会議や事業の多

られた成果があればお聞かせください。のような事業を経験することによって得研修会と大きな事業がありました。こ 広報:令和4年度は40周年、全国会長

# 電岡ぐん:私が代表を務める株式会社 初亀は飲食業です。感染拡大防止のた め、時には営業を休止し、座席を間引 き、それ以前とは全く異なる店舗運営 き、それ以前とは全く異なる店舗運営 き、それ以前とは全く異なる店舗運営 を余儀なくされました。良くも悪くも、 元の形には戻らないと考えています。 ウクライナ戦争や人口減少、地球温暖 化など、ネガティブな要素は尽きませ ん。そんな世の中だからこそ、我々経 営者は変化に挑戦し続けなければなり ません。一人で考え込んでいても、な かなか変化はできません。北大阪YE Gには会員数日本一の仲間がいます。 さらに大阪府青連、近畿ブロック、日 本YEGと、刺激を与えてくれる出会 いの土壌は広がっています。北大阪Y EGの活動に参加していれば、変化の ための出会いと学びが満ち溢れてい る!そんな会に成長していきましょう。

か。そして、一緒にした苦労は絆を育ない経験をされたのではないでしょうない経験をされたのではないでしょう歴も幅広い皆さんが様々な役割を担っ歴的頂けた年でもあります。年齢、入会

に伺い、監察の濃い

一年間で

もあります。年齢、入会、全国から北大阪にご来年間でした。全国にPR

大阪YE

きかお聞かせください

Gはどのように挑戦していく



す。これから始まる新時延が終息に近づいている陥れた新型コロナウイル

**前時代に、我々北いるように思えま** 

ールス感染症の蔓ら世界中を混乱に

### 会員募集

意と感謝を持って、挑戦していき、ンバーは是非、当事者として共に、NEGが始まりました。北大阪YEG

ま敬メ

亀岡会長と共に令和5年度北大阪Y

ます。 頭と亀岡会長との対談を予

どうぞお楽しみに

次回は、

北大阪商工

会議所

商工会議所青年部 【YEG】 は 次代の地域経済を担う 若手経営者の集まりです。



成長してきました。この期待を信用に に高まっています。期待される組織に に高まっています。期待される組織に をが薄いかもしれませんが、北大阪Y が薄いかもしれませんが、北大阪Y

んでくれました。

用も高まってい 変えていくこと

まっていくことと思います。いくことで、我々メンバーの信てきました。この期待を信用にっています。期待される組織に

令和5年度スローガン

互敬相笑 敬意と感謝を響きあわせ、個と共を両得させよう

令和5年度会長 亀岡健太郎



ご興味のある方は

255~ @

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内 TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 http://kitaosaka-yeg.jp/

The NORTH 2023 May

青年部ニュース

発 行 北大阪商工会議所

青年部 広報委員会